

 Fecha:
 18/05/2025
 Audiencia:
 4.500

 Vpe:
 \$521.822
 Tirada:
 1.500

 Vpe pág:
 \$917.600
 Difusión:
 1.500

 Vpe portada:
 \$917.600
 Ocupación:
 56,87%

Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: DIARIO



Pág: 6

CÓNCLAVE OFICIALISTA

## Partidos de gobierno se reúnen para definir estrategias de cara a elecciones primarias

Autoridades regionales, dirigentes y militantes subrayan la importancia de mantener la unidad del sector. Además, analizaron los desafíos de la región, identificando a la crisis hídrica y a la seguridad como principales prioridades a atender.

LUIS GONZÁLEZ T.

Durante la mañana de este sábado, en la ciudad de La Serena, se realizó un cónclave de los partidos de gobierno con miras a las elecciones primarias, que se realizarán el domingo 29 de junio y en las que se definirá la candidatura que representará al sector en las elecciones generales de noviembre.

A la actividad, que se llevó a cabo en la Casa de Retiro El Tránsito, en la capital regional, asistieron diversas autoridades regionales, dirigentes sociales y militantes de las colectividades, quienes subrayaron la importancia de llegar unidos a las elecciones y se analizaron los desafíos a enfrentar a nivel país y en la región.

En ese sentido, Galo Luna, delegado presidencial de la Región de Coquimbo, explicó que los principales desafíos a

concretar en los meses que quedan de la administración Boric en la zona están relacionados con la crisis hídrica la seguridad. "Tenemos una crisis hídrica importante, una sequía que no se ha terminado, pero no nos hemos relajado. Estamos hoy acelerando los procesos para poder contar con una desaladora en Limarí y un sistema de captación de agua, dado los problemas que tuvimos el año pasado. Estamos acelerando al máximo el proceso de evaluación y licitación de la desaladora en El Panul, avanzando con dos desoladoras más en Choapa. Esos son proyectos que nos interesa concretar pues son muy sentidos por la ciudadanía. Por supuesto, también sabemos que hoy día, tenemos que combatir la inseguridad, y en ese sentido, hemos bajado sistemáticamente, por ejemplo, la tasa de homicidios en nuestra región", destacó.



CEDIDA

Este sábado, las fuerzas oficialistas se reunieron para seguir fortaleciendo las capacidades del sector de cara al desafío electoral de noviembre.

Por su parte, Uberlinda Aquea, alcaldesa de La Higuera, destacó que esta reunión de partidos oficialistas, sirve para fortalecer la unidad de cara a las próximas elecciones presidenciales. "Tenemos que generar alianzas reales y concretas, en mira a lo que se nos viene. Creemos que tenemos una tremenda responsabilidad, porque tenemos que defender lo que hemos hecho como gobierno. Yo soy una convencida que el avance ha sido tremendo para la comunidad y tenemos que saber co-

municarlo mejor", aseveró.

En tanto, Matías Riffo, presidente regional del Frente Amplio, destacó que el oficialismo haya sido "el único sector que inscribió primarias presidenciales y eso nos habla de la capacidad de poder pensar un Chile del futuro en conjunto, de que le ofrecemos certezas y un proyecto seguro a Chile. Y creo que esa es nuestra principal característica, y este espacio ha dado muestra de que somos una alternativa con un proyecto de futuro para el país".